Manifiesto 1 de Noviembre Concentración frente Ministerio Asuntos Exteriores (18H)

El pueblo kurdo cuenta con una lapidaria sentencia convertida en dramática consigna a fuerza de repetirla en infinidad de ocasiones a lo larga de su milenaria historia de lucha por la supervivencia: "El mundo nos ha olvidado;las montañas son nuestras únicas amigas".

En ocasiones estas palabras nos suenan cercanas, las sentimos vivas cuando comprobamos la amnesia internacional, la hipocresía de los gobiernos.

El pueblo kurdo es uno de esos grandes pueblos divididos a la fuerza por las artificiales lineas fronterizas de los distintos Estados que dominan el territorio que habitan. Entre Siria, Turquía, Iraq e Irán. La historia del pueblo kurdo, es la historia de su resistencia contra la dominación ejercida sobre ellos como pueblo.

Turquía desde el pasado 7 de junio fecha en la cual la izquierda pro-kurda acabara con las ideas de "sultanato" por parte del presidente Erdogan, hasta el día de hoy a estado de facto sin gobierno.

El Partido Democrático de los Pueblos HDP organización de la izquierda pro-kurda obtenía 80 diputados mientras el partido del gobierno el islamista AKP perdía 65, ante esta situación el presidente Erdogan no propicio negociaciones para lograr un ejecutivo de coalición, su estrategia a sido otra, a provocado un ambiente de violencia que forzara un proceso de nuevas elecciones, para el 1 de Noviembre, en las que intentar recuperar la mayoría absoluta que su partido ha perdido tras 13 años en el poder .

Ciertamente el ambiente de violencia creado desde el estado en Turquía es terrorífico.

El pasado día 10 de Octubre 128 personas morían en un cruel atentado en Ankara, mas de quinientas permanecen heridas, muchas de ellas en estado muy grave. En este día se producía el mayor atentado en víctimas en la historia de Turquía y se producía cuando miles de personas se movilizaban para pedir la Paz.

Con anterioridad el 20 de Julio 33 jóvenes también perdían sus vidas en otro atentado en Suruc, jóvenes muertos cuando se iba a dar una rueda de prensa, donde deseaban informar de su predisposición para participar activamente en la reconstrucción de Kobane.

En su estrategia tras Suruc, el 30 de Julio la aviación turca comenzó a bombardear posiciones del Partido de Los Trabajadores del Kurdistan (PKK), el islamista AKP rompía unilateralmente la tregua que tenia acordada con el PKK desde 2013.

A primeros de agosto se habían producido redadas policiales en 39 pueblos y ciudades del país y mas de 1300 personas eran detenidas arbitrariamente.

Además de los bombardeos el ejercito turco en agosto disparo con munición y bombas que provocaron grandes incendios forestales, los cuales se han iniciado en las áreas que han sido declaradas por el gobierno turco como "zonas de seguridad" cientos de hectáreas de bosques han sido quemados en el Norte de Kurdistán, donde el tipo de árbol principal es el roble.

El 4 de Septiembre la ciudad de Cizre fue sitiada, el resultado tras ocho días de asedio fue la muerte de 21 civiles incluyendo un bebé de 35 días, un niño de 7 años y una niña de 10. Un doctor también fue disparado y asesinado cuando intentaba ayudar a un herido.

El 8 de septiembre las redes sociales eran bloqueadas, junto con el corte de lineas de teléfono e internet a su vez, Los días 8 y 9 pasaran a la historia como "las noches de los cristales rotos en

Turquía", 126 oficinas del HDP eran atacadas o quemadas, la respuesta del gobierno a estos ataques fue "Nada de esto habría pasado si hubiéramos ganado 400 escaños en el parlamento".

El 11 de septiembre aviones de combate turcos atacaron durante una sola noche 64 "blancos del PKK" en el norte de Irak, dejando caer 80 bombas, se informo de 60 militantes del PKK muertos, cifra no verificada. Muchos de los bombardeos por parte de la aviación ha arrasado aldeas y estructuras civiles, provocando decenas de víctimas civiles.

El 28 de septiembre las fuerzas de seguridad turcas llevaban a cabo una operación especial en Amed (Diyarbakir) en las que se registraron las oficinas de distintos medios de comunicación, entre ellos las agencias de prensa DIHA, Azadiy Welat, Aram Publications y KURDI-LER. La Red Solidaria contra la Censura informo que durante todo el mes de Septiembre 35 periodistas fueron detenidos

El 2 de Octubre se asediaba el distrito de Amed, produciéndose 2 muertos y 7 heridos desde la imposición del toque de queda a primera hora de la mañana de ese día, con el agravante de que la policía impido que los heridos fueran trasladados a los hospitales, también en este día 39 personas eran detenidas en Estambul en una denominada operación antiterrorista en diversos barrios. Entre los detenidos se encuentran miembros del partido HDP y HDK, activistas sindicales y el editor del periódico alternativo Özgür Gündem (Agenda libre).

El día 10 de Octubre también en Estambul morían 128 personas cuando acudían a manifestarse por la Paz

Erdogan y el islamista AKP, encontró en el Partido de los Trabajadores del Kurdistan (PKK) ese enemigo necesario para generar un discurso de oposición, los kurdos considerados contendientes ancestrales desde la cosmovision islamista y nacionalista del estado turco, eran el antagonismo perfecto para generar un discurso de enemistad, de hostilidad y por posibilidad extrema incluso de guerra, Erdogan es un partidario del estado total fuerte que se inmiscuya en todas las esferas de la sociedad muy próximo a las ideas de Carl Schmitt.

También hemos de recordar que el 1 de Noviembre del 2014 se lanzó una llamada internacional para llevar a cabo un día de acción mundial por Kobane y por la Humanidad, un llamamiento internacional urgente para que la gente de todo el mundo mostrara su solidaridad con Kobane, solicitando asistencia humanitaria y material, decenas de miles de personas por todo el planeta, salieron a las calles en un clamor en apoyo a la resistencia de Kobane.

La violencia del Estado turco también se vive en Rojava y ciudades como Kobane a través del bloqueo de las fronteras, el embargo, la prohibición de poder cruzar la frontera la ayuda y suministros necesarios ha asegurado a Turquía que las ONG y los grupos humanitarios que deseen apoyar Kobane no puedan entrar en el cantón fácilmente. Actualmente el embargo impide que cualquier persona con un pasaporte no-turco pueda cruzar la frontera.

El embargo humanitario actual del estado turco restringe el flujo de ayuda y experiencia necesarias, repercute en la capacidad para reconstruir la ciudad, para desminarla, dificulta la normalización de servicios esenciales como luz y agua, limita la capacidad de las ONG para prestar apoyo a las comunidades locales, y sigue siendo el obstáculo central no sólo en la prevención de la normalización de la vida, sino también en la reconstrucción del cantón. Como resultado animar a los 300, 000 refugiados que aún permanecen en Turquía a regresar se convierte en una tarea imposible.

Para hacer frente a parte del problema que afecta a la producción y las crisis de refugiados actuales

hacia Europa, es esencial que a las regiones estables como Rojava se les proporcionen la ayuda humanitaria internacional y el apoyo urgente.

Es necesario exigir que se habrá un corredor humanitario hacia Kobane y que cese el bloqueo de la frontera con Siria.

La trágica verdad es que la muerte del niño kurdo Alan Kurdi, cuyo cuerpo varado en la orilla de Bodrum conmocionó al mundo, no tendría por qué haber ocurrido si el pueblo de Kobane hubiera recibido la debida asistencia por parte de los organismos internacionales desde hace un año..

Ahora es el momento de ayudar a Kobane y al hacerlo se mostrará solidaridad con las fuerzas que luchan por una Siria libre, democrática y pacífica.

Ahora es el momento para que el mundo reconozca que la autonomía democrática en Rojava y el "Modelo de Rojava" prometen un futuro libre para todos los pueblos de Siria.

Es el momento de hablar de paz y de actuar por la paz

Exijamos el fin de la represión en Turquía.

Basta de detenciones indiscriminadas y bombardeos en áreas de población kurda

Apoyar Rojava y Kobane es apoyar la paz.

Kurdistan Paz y Libertad